Los enfermeros valencianos piden a Montón plena autonomía profesional

Representantes del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana trasladaron sus quejas a la consejera de Sanidad Universal y Salud Pública, Carmen Montón.



REDACCIÓN | VALENCIA - 27-07-2015 | -0

Representantes del Consejo de Enfermería de la Comunidad valenciana (Cecova), y de los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, han mantenido una primera reunión de contacto con la consejera de Sanidad Universal y Salud Pública, Carmen Montón. En ella, los enfermeros valencianos han trasladado a la titular de Salud las reivindicaciones y necesidades de la profesión.

Los miembros del **Cecova** han entregado así a la consejera un documento de 72 páginas con propuestas para el desarrollo y la mejora de la profesión enfermera, de la que reivindican un mayor protagonismo en la comunidad Autónoma. Protagonismo que se pidió se extienda también a las sociedades científicas de enfermería.

Entre las principales reivindicaciones se encuentra la aprobación de una norma autonómica para la derogación definitiva del **Estatuto del Personal Auxiliar Sanitario y Auxiliar de Clínica de la Seguridad Social**, con el fin de crear "un marco jurídico autonómico que permita el desarrollo de la Enfermería con plena autonomía profesional", según indica la organización en un comunicado.

Por otro lado, el documento también reclama la convocatoria de puestos de trabajo para

enfermeras especialistas en la **Oferta de Empleo Público de la Consejería**, de modo que "los profesionales de enfermería que se forman con dinero público en las unidades docentes de la **Comunidad Valenciana** tengan una salida profesional en el mundo laboral cuando acaban el periodo formativo".

Además, **Cecova** ha pedido a **Carmen Montón** que se considere una prioridad la finalización del proceso de dotación de enfermería escolar en todos los **centros de Educación Especial**, puesto que "la atención puntual que prestan actualmente los profesionales de enfermería desde los centros de salud, ya suficientemente sobresaturados con la actividad diaria, es claramente insuficiente", señalan en la nota.

Pese a que lo representantes colegiales <u>denunciaron hace unos días</u> el "ninguneo" de la consejería por no contar con ninguna enfermera dentro de sus direcciones generales, tras la reunión con **Carmen Montón** el colectivo ha mostrado una "valoración positiva" por apreciar una "gran predisposición al diálogo y la voluntad por parte de la nueva consejera de otorgar un mayor protagonismo a la profesión".